



6. Platz beim Pokalwettbewerb!

Am diesjährigen Zeltlager 2014 nahm die Jugendfeuerwehr am Pokal Wettbewerb teil.

Die Mission "Titelverteidigung 2014" hat leider nicht geklappt. Nachdem im Vorjahr der Pokal Ü-14 gewonnen wurde, war die direkte und sehr starke Konkurrenz in diesem Jahr erfolgreicher: Die JF Pfaffenweiler hatte rund 50 Punkte mehr als March und erreichte damit den begehrten 1. Platz. Bei acht teilnehmenden Gruppen kam die JF March, trotz sehr guter Leistung, leider über einen 6. Platz nicht hinaus -- man kann eben nicht immer gewinnen und dabei sein ist alles!

Das große Zeltlager im Gewerbepark Breisgau (FAZ-Gelände) war für die 17 Kinder und Jugendliche, sowie die fünf Betreuerinnen und Betreuer, das Jahres-Highlight schlechthin.